

 Fecha: 14-04-2024
 Pág.: 26
 Tiraje: 91.144

 Medio: Las Últimas Noticias
 Cm2: 410,2
 Lectoría: 224.906

 Supl.: Las Últimas Noticias
 VPE: \$ 2.255.463
 Favorabilidad: No Definida

Ninguno de

quiere hablar

de pololeo,

pero dan

muchas

esa

señales en

dirección.

los dos

Tipo: Noticia general Título: Matías Vega y Pancha Sky acordaron un romance con pausa incluida

Pancha y Matías se conocían pero no habían cruzado la frontera

Empezaron en enero y sabían que él se iría a Perú

Matías Vega y Pancha Sky acordaron un romance con pausa incluida

ENRIQUE NIÑO

uando Francisca o Pancha Sky (28), así se le conoce en redes sociales, tenía menos de 10 años veía a Matías Vega (38), quien estaba saliendo del colegio y trabajaba hace años en "El club de los tigritos" e "Invasión". Ella confiesa que a esa edad "a todas nos gustaba". El tiempo pasó, Pancha estudió publicidad y se puso a trabajar en redes enfocadas en tecnología y filosofía (tiene un diplomado en eso y pensamiento político) y ahí se empezó a topar con Matías, ahora como colega. Se veían en muchos eventos pero nunca pasó nada porque ambos tenían pareja, pero en enero se encontraron solteros y ahí se produjo un click. El punto era que ambos sabían que, a fines de marzo, él partiría por tres me-ses, como mínimo, a Perú por el reality "¿Ganar o servir?" (Canal 13), así que se hicieron la idea de un amor con pausa.

Pancha, quien en el origen se hacía llamar Skywalker pero que por temas de derechos de Disney tuvo que cortar a Sky, cuenta que el inicio con Matías "fue una sorpresa para los dos. Fue en un evento, justo. Pasó que el grupo con el que estábamos hablando comenzó a dispersarse y nos quedamos los dos solos y lo demás es historia. Nos quedamos con versando más rato del que habíamos conversado nunca y no nos separamos más", detalla. "La conozco hace años, siempre la reconocí como una de las muieres más capas sobre temas de tecnología, juegos y filosofía, siempre la admiré. En enero nos encontramos y algo cambió", agrega él.

El problema era que desde el inicio estaba esta fecha de tope, que era cuando Matías partiera a Lima por el reality así que ambos tomaron la decisión de no encasillar la relación, por ejemplo, bajo el concepto de pololeo. Pese a eso, hay señales potentes. "Va a estar tres meses allá, mínimo, es más rato que el que estuvimos juntos. Pienso todos los días en él. Ha sido un regalo en mi vida", confiesa Pancha. "Desde que estábamos saliendo siempre supimos que íbamos a parar, porque yo tenía un contrato con Canal 13 y las fechas ya estaban. Nos propusimos amarnos sin límites. Espero que cuando nos veamos podamos seguir de la mejor forma", aporta Matías.

Claro que antes que Vega partiera a Lima, hubo una despedida, un fin de semana en la Viña Santa Rita, en Buin, que él resumió en un video que subió a su cuenta de Instagram (@mesiasvega). "Matías lo publicó y me dejó como colaboradora, para mí fue una sorpresa. Me dijo: Te dejé algo en Instagram, acepta. Él es así, espontáneo y alegre, se sintió como un regalo, así que cómo no lo iba a aceptar". Él destaca que ella fue la de la idea de salir: "Las despedidas siempre son tristes, así que lo tratamos de pasar súper bien. Estuvimos en la viña donde me invitó la Pancha y lo pasamos espectacular".

Pese a la distancia y a la decisión mutua de no amarrarse, igual tienen contacto. "La veo porque hace sus streaming por Twitch martes y jueves y transmite como cinco horas, así que en un momento me meto y la veo. También nos enviamos fotos", reconoce Matías y Pancha agrega: "El cariño no se disipa con la distancia. Hablamos pero sus horarios son bastante exigentes".

Matías, en el anterior reality usted se fue a Lima sin tener una relación ¿ahora es distinto?

"La vida es más feliz cuando uno está enamorado".

